

経営の道標



大金電子工業(株) 本間社長

分社グループ各社は、新年度の経営方針を示し重点施策の達成に向けてスタートを切っておりますが、これから先の社会環境や事業環境がどうなっていくのかを、現時点から間違なく見通せる人はいないでしよう。

事業を継続させる為に未来を予測することは、経営にとって必要で、予測の前提になるのは現在の状況であり、これまでの経験や知識を頼りにするということがあります。その中には、先人達の智恵や教えも数多く含まれていて一定の判断基準にもなっています。

これまでの常識が常識として通用しない時代、同じマニアルがいつまでも使えない時代、前例通りではダメな時代には、前に進みながら考え方と否定と肯定を繰り返しながら正しい方向を見つけていくしかありません。

「歌は世につれ世は歌につれ」というように、その時代のあります現象や傾向の影響を受けた歌が多くなり、又、その時代のありさまや傾向も、歌の影響を受けやすいことわざと同じように、事業経営についても比喻されます。

分社グループ各社は、新年度の経営方針を示し重点施策の達成に向けてスタートを切っておりますが、これから先の社会環境や事業環境がどうなっていくのかを、現時点から間違なく見通せる人はいないでしよう。

した。

しかし、近年これだけ政治経済を含めた社会環境や事業環境が変化し、科学技術が発達し人の生き方や生活環境まで変わつて来ると、これまでの総合的な判断基準の今までよいということはありえません。

第40号

分社

分社グループ会報

《発行元》
分社理念研究所 事務局
〒141-0031
東京都品川区西五反田8丁目
11番21号五反田TRビル
TEL 03-5496-1810
FAX 03-5496-1881

分社グループ 社長会・株主総会・吉生会 開催



株主総会の様子。(写真上)㈱幸大ハイテック発表。(写真下)会場内。



企業にとってはゴールがなく先も見えない長い道のりが続きますが、正しい経営判断のもと「経営の道標」を見落とさないよう歩み続けて参ります。

社長会酒井代表挨拶



吉生会(懇親会)会場の様子(写真左) 中締めの挨拶篠崎社長(写真右)

平成26年5月27日(火)、ホテルにおいて分社グローバル株主総会が開催されました。開催にあたり酒井代表、木村副代表より挨拶が述べられ、各社より前年度の決算報告ならびに今年度の事業計画が発表されました。各社の事業計画では新しい製品の開発や技術、サービスの向上を目指すとともに新たな市場を開拓しお客

業としての取り組みが発表されました。6月の株主総会前に開催された社長会は、篠崎会長の挨拶のち事務局よりグループ業績推移、厚生年金制度変更に関する対応などが報告されました。また12日に開催されたIT部会の報告が座長の関山社長よりなされたのち酒井代表の挨拶をもつて終了しました。株主総会終了後の吉生会へ

IT部会開催



経営科学研究所 所長 井上裕史氏

平成26年6月12日(木)、ゆうばうと(品川・五反田)においてIT部会が開催されました。この日の参加者はグループ内10社より30名余り、社内のシステム等に関わりのある方が集まりました。

はじめにIT部会事務局のインテグラン(株)堀部取締役顧問より本日の予定が説明され、本部会は二部構成となっており第一部の勉強会では堀部取締役顧問が①アベノミクス第三の矢とICT成長戦略②クラウドコンピューティングの基礎知識と応用について大変わかりやすく解説して下さいました。第二部の特別講演会は経営科学研究所所長井上裕史様をお招きし、「ERPの変遷とその本質とは?」と題して約一時間ご講演いただきました。

(ERPとはEnterprise Resource Planningの略称で「統合基幹業務システム」や「統合業務パッケージ」などとも呼ばれ、経営管理や生産管理など企業全体の情報を統合的に一元管理し必要な情報をリアルタイムで入手できるシステムのことです)ERPは生産性の向上や業務の効率化が図れる仕組みとして近年多くの中小企業でも導入されるようになりました。わがグループ内にも独自のシステムを構築し導入している企業がいくつもありますが、導入にあたっては企業がいくつもありましたが、導入にあたっての苦労や注意すべき点を格段に広げ社会に深めました。急速に進むIT技術の進歩は私たちの情報収集の手段を身に付ける努力も一層不可欠となりそうです。

ベビー&キッズEXPO

株富士コスモサイエンス出展

7月9日(水)~11日(金)に東京ビッグサイトで開催された第6回ベビー&キッズEXPOに株富士コスモサイエンスが出展しました。



パウンドボール作成キット

TECHNO-FRONTIER 2014

インテグラン(株)出展

7月23日(水)~25日(金)に東京ビッグサイトで開催されたTECHNO-FRONTIER2014にインテグラン(株)が出展しました。



特殊機器向け用カスタム電源

組込みシステム開発技術展出展



平成26年5月16日(金) 東京ビッグサイトにおいて開催

された第17回組込みシステム開発技術展に株ダイチューテクノロジーズが出展しました。ブース内には16セルの「HDD/SSD Tester D

S1E X16をはじめ多数の試験装置がならび共に出展企業のDUX様・TDK様のブースでも同社の試験装置が展示され大変好評を博していました。